

Liebe Eltern!

Die Bundesregierung fasst im Kampf gegen die Corona-Epidemie beispiellose Maßnahmen, die auch uns als Kinderbetreuungseinrichtung betreffen. „Kinder sind starke Multiplikatoren dieser Infektion“, so der Gesundheitsminister.

Alle Kinder sollen nach Möglichkeit zuhause betreut werden. Es muss im Sinne der Gesundheit unserer Kinder sein, den Maßnahmen zu folgen und die Eindämmung der Corona-Infektionen zu unterstützen. Bundespräsident Alexander Van der Bellen bittet „wirklich alle“ um Mithilfe!

Wir sind dazu angehalten unseren Betrieb auf ein absolutes Minimum zu reduzieren. Das heißt, wir haben geöffnet für Familien mit systemrelevanten Berufen (Beispiele lt. Kurz: Gesundheitspersonal, Polizisten, Busfahrer), die wirklich keine Möglichkeit haben, ihre Kinder zuhause zu lassen.

In den Medien werden Ideen für Familien kommuniziert, wie z.B. sich in kleinen Gruppen zu organisieren und die eigenen mit den befreundeten Kindern abwechselnd zu betreuen, um sich mit der Freistellung aus dem Beruf abzuwechseln. Dies würde bei fünf Familien die Notwendigkeit der Urlaubstage auf einen pro Woche reduzieren.

Wir bitten euch um eure Mithilfe und danken für euer Verständnis,

Obmann Erich Rammel

Für etwaige Fragen: 0664/2701477